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Magic Wall ist das erste gemeinsame Album der Pianistin Verena Zeiner und des 
Elektronikers I-Wolf aka Wolfgang Schlögl. Zwischen instrumentaler Virtuosität und 
technologischem Ansatz entwickelte das Duo Zeiner I-Wolf eine zeitlose Musik, die 
Jazzreferenzen mit zeitgenössischen Klangstrukturen verbindet. Das akustische 
Instrument geht in einen Dialog mit elektronischer Ästhetik. Die Musikstücke des Albums 
fügen sich wie Szenen eines Films aneinander und erzeugen eine schwebend surreale 
Spannung. Sie folgen einer fiktiven musikalischen Erzählung, entrückt von profaner 
Realität.
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Magic Wall is the first album of pianist Verena Zeiner and electronic musician I-Wolf aka 
Wolfgang Schlögl. The duo developed a timeless music that combines jazz references 
with contemporary sound structures, moving between instrumental virtuosity and 
technological approach. The acoustic instrument enters into a dialogue with electronic 
aesthetics. The pieces on the album fit together like scenes of a film and create a floating, 
surreal tension. They follow a fictional musical narrative, removed from mundane reality.
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